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令和７年２月２６日 

 

嵐山町議会議長 森  一 人 様 

 

広報広聴常任委員長 藤野 和美 

 

所管事務の調査報告 

本委員会は、所管事務の調査を下記のとおり報告します。 

 

記 

１ 調査事項 

「広報広聴について」 

 

２ 調査結果 

本委員会は、閉会中の特定事件として上記調査事項について令和６年１２月２０日、

令和７年１月９日及び１６日に委員会を開会し、調査研究を行った。 

（１）広報部会  

・議会だより１９７号発行について 

令和６年第４回定例会を主な内容として、１２月２０日入稿、１月９日初校、１６

日再校、２月１日発行の予定で準備を進めた。 

定例会の主な議案や一般質問、常任委員会報告、区長会との意見交換会や大妻嵐山

高等学校のハイスクール議会事前学習等で構成した。 

表紙は、菅谷小学校創立１５０周年を記念した内容とした。 

今号もページの適正化に取り組み、一般質問を１人あたり半ページとし、全１０ペ

ージでの発行とした。  

（２）広聴部会  

・大妻嵐山高等学校とのハイスクール議会について 

議会も全面的に協力し、１月１８日のリハーサルを経て、1月２５日にハイスクー

ル議会が開催された。 

２４人の高校生議員による一般質問や意見書は、町発展のための積極的な内容とな

っており、今後の議会活動に活かしていくものとする。 

・地域に出向いての町民との意見交換会について 

地域に積極的に出向いて町民との意見交換を行う方向について、1月２８日の区長

会役員会及び２月５日の区長会において、協力申し入れを行い了承を得た。今後は広

聴部会にて具体化していくものとする。 

 ・一般質問の動画配信について 

第４回定例会における各議員の一般質問の動画を公式 YouTubeにより配信し、議会

だよりにて案内をした。 

以上、中間報告といたします。 


